

# MINUTES

NBTF Board of Directors  
**VIRTUAL MEETING**  
Wednesday, April 1, 2020  
9:00 a.m. — 10:30 a.m.



# PROCÈS-VERBAL

Conseil d'administration de la FENB  
**RENCONTRE VIRTUELLE**  
Mercredi 1<sup>er</sup> avril 2020  
9 h à 10 h 30

Due to the COVID-19 situation, the NBTF Board of Directors met virtually on Wednesday, April 1, 2020. The following members were present:

En raison de la situation entourant la COVID-19, le CA de la FENB s'est rencontré de manière virtuelle le mercredi 1<sup>er</sup> avril 2020. Les membres suivants étaient présents :

## ATTENDEES | PRÉSENCES

Gérald Arseneault, Co-President | [coprésident](#)  
Rick Cuming, Co-President | [coprésident](#)  
Nathalie Brideau, [vice-présidente](#), AEFNB  
Barry Snider, Vice-President, NBTA  
Peter Lagacy, Acting Past-President, NBTA  
Larry Jamieson, Executive Director, NBTA  
Marcel Larocque, [directeur général par intérim](#), AEFNB  
Kerry Leopkey, Executive Director, NBTF | [directeur général](#), FENB  
Caroline Foisy, Deputy Executive Director, NBTF | [directrice générale adjointe](#), FENB  
Monique Caissie, Labour Relations Officer, NBTF | [agente des relations de travail](#), FENB  
Nicole LeBlanc, Labour Relations Officer, NBTF | [agente des relations de travail](#), FENB  
Geneviève Mélançon, Liaison Officer, NBTF | [agente de liaison](#), FENB

Stéphanie Babineau (0113)  
Ian Arseneault (0151)  
Isabelle Chenard (0152)  
John Fougere (0214)  
Alison MacEacheron (Alt. 0215)  
Tanya Legacy (0215)  
Angela Hoogendyk (0216)  
Kerri-Lea Ryder (0217)  
Josée St-Pierre (0301)  
Josée Morin (0332)  
Martine Dufour (0333)  
Jefferson Robidoux (0535)  
Nadine Ross (0537)  
Guillot Diotte (0541)  
Doug Bobbitt (0618)  
Alyssa MacIsaac (0619)  
Neil J. Martell (0619)

Alain Manuel (0820)  
Warren Coombs (0820)  
Dan Patterson (0820)  
Denis-André Ward (0905)  
Monique Arseneault (0906)  
Renée Lagacé (0907)  
Aldena Higgins-Harris (1021)  
Joey Lee (1022)  
Robert Barrett (Alt. 1023)  
Debbie Belliveau (1112)  
Éric Godin (1113)  
Norma A. Sippley (1139)  
Nicole Savoie (1153)  
Peter Lagacy (1428)  
Trudy Stiles (1429)  
Katie Saunders (Alt. 1430)  
Jason Green (1431)

Harmien Dionne (1450)  
Shelly Lutes (1454)  
Curry Winchester (1536)  
James Ryan (1538)  
Jessi Stever (1542)  
Shelley Ward-Cain (1608)  
Barbara Brown (1610)  
Christa Gallivan (1640)  
Kynda Bryant (1724)  
Wendy Peters (1725)  
Jonathan Hunter (1809)  
Lorie Holland (1826)  
Karla Roy (1826)  
Daniel Ferron (Sub. 1826)  
Michael Fletcher (1827)

## OBSERVERS | OBSERVATEURS

Ed Butler (0619)

Jillian Wilton (0820)

Dominic Leach (1826)

## ABSENT | ABSENCES

Lucie Martin, [présidente sortante](#), AEFNB, Robina Sharkey (1430), Sean Kelly (1023), Donna Lagacy (0215), Lisanne Ells (1826)

---

## 1. ADMINISTRATION | GESTION

### A- CALL TO ORDER | OUVERTURE DE LA RÉUNION

---

The Co-Presidents, Rick Cuming and Gérald Arseneault, called the meeting to order at 9:07 a.m.  
Les coprésidents, Gérald Arseneault et Rick Cuming, ouvrent la réunion à 9 h 07.

### B- GREETINGS OF OBSERVERS AND ALTERNATES | ACCUEIL DES OBSERVATEURS ET SUBSTITUTS

---

The Co-Presidents, Rick Cuming and Gérald Arseneault, extended greetings to all members, alternates, staff and observers.

Les coprésidents, Gérald Arseneault et Rick Cuming, saluent les membres, les substituts, le personnel-cadre et les observateurs.

### C- APPROVAL OF THE AGENDA | ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

---

Stéphanie Babineau / Barbara Brown

That the agenda be approved as presented.  
Que l'ordre du jour soit approuvé tel que présenté.

CARRIED | ADOPTÉE

### D- APPROVAL OF THE MINUTES | ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL

---

Christa Gallivan / Renée Lagacé

That the Minutes of the Board of Directors meeting dated February 12, 2020, be approved as presented.  
Que le procès-verbal de la rencontre du conseil d'administration du 12 février 2020 soit approuvé tel que présenté.

CARRIED | ADOPTÉE

## 2. INFORMATION | INFORMATION

### A- EXECUTIVE DIRECTOR'S REPORT | RAPPORT DU DIRECTEUR GÉNÉRAL

---

The NBTF Executive Director, Kerry Leopkey, presented the report on the NBTF activities since the last meeting. He commented on the grievances and on the statement of revenues and expenses.

Le directeur général de la FENB, Kerry Leopkey, présente le rapport des activités de la FENB depuis la dernière rencontre. Il commente le rapport de griefs et l'état des revenus et des dépenses.

---

## B- COVID-19 | COVID-19

---

The NBTF made the decision, on March 17, 2020, that all staff would work remotely to respect the advice given by the Chief Medical Officer of New Brunswick to self-isolate and self-distance. Custodial staff check the building twice daily and clean the teller side of the NBTA Credit Union which has remained open with a skeleton crew and reduced hours for member services. The NBTF Executive Director reported on the situation surrounding COVID-19 and the possible implications for the New Brunswick Teachers' Federation and all teachers. He also answered questions.

Le 17 mars 2020, la FENB a pris la décision de demander à tout son personnel de travailler de la maison afin de respecter les conseils d'isolement et de distanciation de la médecin-hygiéniste en chef du Nouveau-Brunswick. Les employés de l'entretien font des rondes de vérifications deux fois par jour à l'édifice et nettoient les comptoirs-caisses de la NBTA Credit Union qui est restée ouverte, mais qui a réduit son effectif et ses heures de services à la clientèle. Le directeur général de la FENB fait état de la situation entourant la COVID-19 et les implications possibles pour la Fédération des enseignants du Nouveau-Brunswick et tout le personnel enseignant. Il répond également aux questions des membres.

## 3. REQUIRED DECISIONS | DÉCISIONS REQUISES

---

### A- PENSION BY-LAWS | RÈGLEMENT POUR LA PENSION

---

A section was added to the NBTF By-Laws regarding the composition of the New Brunswick Pension Plan Trustees Committee of the New Brunswick Teachers' Pension Plan (NBTPP).

Un article a été ajouté aux Règlements de la FENB concernant la composition du comité des fiduciaires du Régime de pension des enseignants du Nouveau-Brunswick (RPENB).

**Monique Arsenault / Angela Hoogendyk**

***That the change to the NBTF By-Laws be approved as presented.***

***Que le changement aux Règlements de la FENB soit approuvé tel que présenté.***

**CARRIED | ADOPTÉE**

---

### B- NBTF BUDGET FOR 2020-21 | BUDGET DE LA FENB POUR 2020-2021

---

The NBTF Executive Director presented the proposed budget for the 2020-21 fiscal year.

Le directeur général de la FENB présente le budget proposé pour l'année fiscale 2020-2021.

**GENERAL FUND | FONDS GÉNÉRAL**

**Stéphanie Babineau / Jessie Stever**

*That the 2020-21 proposed budget for the General Fund be approved as presented.  
Que le budget 2020-2021 proposé pour le fonds général soit approuvé tel que présenté.*

**CARRIED | ADOPTÉE**

**Monique Arsenault / Tanya Lagacy**

*That the NBTF members' dues for the General Fund for the 2020-21 fiscal year be set at \$5.00 per member per month for 10 months.  
Que la cotisation des membres de la FENB pour le fonds général de l'année budgétaire 2020-2021 soit fixée à 5 \$ par membre par mois pendant 10 mois.*

**CARRIED | ADOPTÉE**

**NEGOTIATIONS FUND | FONDS DE NÉGOCIATIONS**

**Harmien Dionne / Debbie Belliveau**

*That the 2020-21 proposed budget for the Negotiations Fund be approved as presented.  
Que le budget 2020-2021 proposé pour le fonds de négociations soit approuvé tel que présenté.*

**CARRIED | ADOPTÉE**

**Jefferson Robidoux / Aldena Higgins-Harris**

*That the NBTF members' dues for the Negotiations Fund for the 2020-21 fiscal year be set at \$20.00 per member per month for 10 months.  
Que la cotisation des membres de la FENB pour le fonds de négociations de l'année budgétaire 2020-2021 soit fixée à 20 \$ par membre par mois pendant 10 mois.*

**CARRIED | ADOPTÉE**

---

**SUPPLY TEACHERS | ENSEIGNANTS SUPPLÉANTS**

**Dan Patterson / Denis-André Ward**

*That the dues for supply teachers be set at \$1.29 per day for the fiscal year 2020-21 and that those dues be deposited in the Negotiations Fund.*

*Que la cotisation des enseignants suppléants soit fixée à 1,29 \$ par jour pour l'année budgétaire 2020-2021 et que cette cotisation soit versée au fonds de négociations.*

**CARRIED | ADOPTÉE**

**4. ADJOURNMENT | LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE**

There being no more items on the agenda, the meeting was adjourned at 10:30 a.m.  
L'ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 10 h 30.

**Kerry Leopkey**  
Executive Director | Directeur général

gm/